

吳竹だより



令和7年度 第6号 令和7年10月1日

朝夕の風が少しずつ涼しくなり、秋の訪れを感じるようになりました。10月は前期の締めくくりと後期のスタートという、ひとつの節目の時期です。子どもたちとこれまでの学びを振り返りながら、新たな気持ちで臨んでいければと思います。また宿泊学習や修学旅行、文化の部など学校行事も控えております。友達と協力したり新たなことにチャレンジしながら、一人一人の目標達成を目指して引き続き取り組んでまいります。

季節の変わり目は、体調を崩しやすい時期でもあります。ご家庭でも生活リズムを整え、体調管理に気を配りながら過ごしていただけますと幸いです。



埋蔵文化財の発掘調査も無事終え、10月より校舎の建替え工事は2期に入ります。南校舎棟やプール棟、グラウンド整備やバスローター・駐輪場等の建築・整備を行なっていきます。

工事は令和9年3月までを予定しております。ご不便等おかけすることあるかもしれません、引き続き安全第一に進めてまいりますので、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。



お知らせ

- 10月3日（金）は前期終業式、10月6日（月）は後期始業式に伴い、各日13:20一斉下校となります
- 11月11日（火）、12（水）、13（木）は学校祭「文化の部」となります。詳細は別途お知らせをご確認ください

電話対応時間

登校日 7:30～17:30

長期休業中 8:40～17:10

